

# SPORC.ID

## Bhabinkamtibmas Desa Caringin Polsek Caringin Polres Sukabumi Laksanakan DDS Sampaikan Himbauan Kamtibmas untuk Cegah Gukamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.SPORC.ID](http://SUKABUMI.SPORC.ID)

Sep 5, 2024 - 14:23



Giat sambang war  
-6,93132,106,4  
5 Septemb

*Bhabinkamtibmas Desa Caringin Polsek Caringin Polres Sukabumi Laksanakan DDS Sampaikan Himbauan Kamtibmas untuk Cegah Gukamtibmas*

Bhabinkamtibmas Desa Caringin, Kecamatan Cisolok, Kabupaten Sukabumi, Aiptu Hidayat, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kampung Cieurih, Desa Caringin. Kegiatan ini bertujuan mempererat hubungan silaturahmi dengan warga dan menampung aspirasi serta keluhan masyarakat guna menciptakan situasi Kamtibmas yang kondusif.

Dalam kunjungan tersebut, Aiptu Hidayat menyampaikan berbagai himbauan Kamtibmas, salah satunya adalah program unggulan Kapolres Sukabumi, AKBP Dr. H. SAMIAN, S.H., S.I.K., M.Si., yaitu "SAMIAN PRESISI" (Sehat, Amanah & Beriman). Program ini bertujuan untuk mendorong masyarakat menjaga kesehatan, berperilaku amanah, dan tetap beriman dalam kehidupan sehari-hari.

Selain itu, Aiptu Hidayat juga mengingatkan warga agar tidak membuka lahan dengan cara membakar, menjaga hubungan baik dengan pemerintah desa, dan berkolaborasi dengan kepolisian untuk mencegah tindakan kriminal seperti Curas, Curat, dan Curanmor (C3), serta penyakit masyarakat lainnya.

Ia juga memberikan edukasi kepada warga agar bijak dalam menggunakan media sosial, tidak terlibat dalam praktik perjudian dan pinjaman online ilegal (pinjol), serta menjaga kebersihan lingkungan dalam upaya menurunkan angka stunting di Desa Caringin. Menjelang Pilkada 2024, Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk tetap menjaga kerukunan dan persaudaraan, meski terdapat perbedaan pilihan.

Untuk memastikan kelancaran komunikasi, Bhabinkamtibmas juga membagikan nomor hotline pengaduan Polres Sukabumi dan Polsek Cisolok, guna memudahkan masyarakat dalam melaporkan segala bentuk gangguan keamanan.

Kegiatan DDS ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, serta diharapkan dapat terus memperkuat sinergi antara masyarakat dan kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.